



« Notre travail : être écorchés vifs et dans le ressenti »

Les marcheurs et Manon la marionnette géante défendent les intermittents

mardi 8 juillet 2014, par [Sophia Qadiri](#)

Manon la marionnette géante marche d'Avignon à Chalon pour défendre les intermittents, intérimaires et précaires. Du 4 au 27 juillet, elle va parcourir 380 km et rencontrer les gens pour entamer un dialogue social et échanger à propos du travail. Deux de ses marionnettistes-marcheurs, Kevin et Maximilien, épuisés après une journée de marche, racontent l'objectif de ce périple.



Comment vous est venu l'idée d'utiliser une marionnette pour faire une marche ?

Nous nous sommes d'abord posé la question de savoir s'il fallait faire grève pour les prochaines dates de nos spectacles, et l'un de nos amis a lancé cette idée de marche, sous forme de boutade, de blague. Et il s'avère que nous avons pris[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

P.-S.

